

Fecha: 21-01-2026  
 Medio: Las Noticias  
 Supl. : Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: La Araucanía: Boric reforzó llamado a evacuar y advirtió máxima severidad ante ataques a Bomberos

Pág. : 4  
 Cm2: 382,1  
 VPE: \$ 634.656

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

# **La Araucanía: Boric reforzó llamado a evacuar y advirtió máxima severidad ante ataques a Bomberos**

**El Mandatario arribó a la región ayer martes en la tarde, confirmó más de 20 víctimas fatales a nivel nacional, anunció refuerzo policial y militar en la región.**

**Neimar Claret Andrade**



Ante la situación de los incendios en La Araucanía, el presidente de la República, Gabriel Boric Font, arribó la tarde de ayer martes 20 de enero y se refirió a la compleja situación que enfrenta el país a raíz de los incendios forestales. Ante la prensa señaló que la emergencia continúa siendo de máxima gravedad a nivel nacional, con múltiples focos activos en las regiones de La Araucanía, Biobío y Ñuble.

El Primer Mandatario informó que en La Araucanía se mantenían a media tar-

de 12 incendios en combate, cuatro de ellos de mayor intensidad y que afectan a comunas como Lumaco, Temuco, Nueva Imperial, Angol y Cholchol.

En ese contexto, recalcó que, si bien la región no presenta un escenario tan crítico como el registrado días atrás en el Biobío, existe un alto potencial de propagación hacia sectores habitados, debido a las altas temperaturas, el viento y la escasa humedad.

Boric reiteró el llamado a la ciudadanía a evacuar de inmediato ante la activación de alertas SAE y solicitó especial colaboración

al sector agrícola, a cuyos integrantes instó a suspender cualquier labor que implique quemas o generación de chispas y advirtió que este tipo de acciones resultan imposibles de fiscalizar en su totalidad y depende, principalmente, de la responsabilidad individual.

Asimismo, destacó el trabajo coordinado de Senapred, Conaf, Bomberos, Carabineros, las Fuerzas Armadas y los gobiernos locales y agradeció el apoyo internacional, tras confirmar el arribo de brigadistas y especialistas provenientes de países como México,

Uruguay, Portugal, Brasil y Paraguay, además del reforzamiento de recursos aéreos y brigadas trasladadas desde otras regiones del país.

## **Ataques a Bomberos e intencionalidad**

Consultado sobre los hechos de violencia registrados en la comuna de Angol, donde voluntarios de Bomberos fueron atacados mientras combatían incendios, el Jefe de Estado fue enfático en señalar que cualquier agresión contra equipos de emergencia será enfrentada con la máxima severidad.

En esa línea, confirmó el refuerzo de la presencia policial y militar en la región, detalló la existencia de más de 50 puntos de control en rutas de La Araucanía y sostuvo que los voluntarios deben poder desempeñar su labor conforme a criterios técnicos y profesionales, sin presiones ni amenazas.

El Presidente informó además que, sólo en La Araucanía, se registran alrededor de 70 personas detenidas durante la presente

temporada por presunta intencionalidad o negligencia en la ocurrencia de incendios forestales y subrayó el fortalecimiento de las capacidades investigativas de la PDI, Carabineros y el Ministerio Público.

## **Reconstrucción y apoyo a damnificados**

Respecto a los procesos de reconstrucción, el Mandatario explicó que estos avanzan de manera paralela al combate del fuego, aunque subrayó que existen etapas que deben respetarse, especialmente en zonas donde podría haber víctimas fatales. Indicó que ya se están instalando viviendas de emergencia en sectores afectados y que durante la semana comenzará el pago del bono de recuperación en las regiones más dañadas.

Finalmente, reiteró que la prioridad del Gobierno sigue siendo resguardar la vida humana, controlar los incendios activos y avanzar con rapidez, pero con responsabilidad, en la recuperación de las zonas afectadas.